

An die Eltern und Sorgeberechtigten
der Schüler und Schülerinnen im
Ganztags- bzw. Betreuungsangebot
an städtischen Grundschulen

Ihr/e Gesprächspartner/in
Tatjana Kohn-Schiele
amt-fuer-soziales@aalen.de

Zimmer-Nr.
251

**Rahmenbedingungen zur Notbetreuung an städtischen Grundschulen
ab dem 25.01.2021**

Telefon
07361 52 1251

Informationen zum Mittagsband und den Betreuungsbausteinen

Telefax
07361 52 1919

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

Ihr Zeichen

unser Zeichen

am 19. Januar 2021 haben Bund und Länder in einer Videokonferenz erneut über die aktuelle Corona-Lage und geeignete Maßnahmen zur Pandemie-Bekämpfung beraten. Aufgrund der Erkenntnisse über Mutationen des SARS-CoV2-Virus, sowie den immer noch anhaltend hohen Infektionszahlen, gelten die bisherigen Beschlüsse und damit verbundene Maßnahmen von Bund und Ländern zunächst befristet bis zum 14.02.2021. Die Präsenzpflicht an Schulen bleibt in diesem Zeitraum ausgesetzt, eine Notbetreuung wird weiterhin angeboten. Inwieweit das Land Baden-Württemberg von dieser bundesweiten Regelung möglicherweise abweicht wird sich im Lauf der kommenden Woche herausstellen, Ministerpräsident Kretschmann lässt aktuell eine frühere, vorsichtige Schulöffnung durch das Kultusministerium prüfen.

Datum
20.01.2021

Aufgrund der anhaltenden Schulschließungen wird die Stadt Aalen, aus betriebsorganisatorischen Gründen, die Personalressourcen entsprechend dem Bedarf in der Schulkind-Notbetreuung anpassen. Es werden weiterhin alle Betreuungsbausteine vorgehalten, sofern ein Bedarf besteht. Im Zuge dessen bittet die Stadt Aalen den erforderlichen Bedarf zur Notbetreuung rechtzeitig und möglichst differenziert im Sekretariat der jeweiligen Schule anzumelden, um ein passgenaues und verlässliches Betreuungsangebot für Sie als Familie organisieren zu können.

Zur Minimierung des Infektionsrisikos sollen Schüler und Schülerinnen auch weiterhin wenn möglich zu Hause betreut werden, die Stadt Aalen bittet Sie auch künftig an diesem Grundsatz festzuhalten.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen



Ute Horn
Sachgebietsleitung
Schulkindbetreuung Verwaltung



Tatjana Kohn-Schiele
Sachgebietsleitung
Schulkindbetreuung Pädagogik